

GORE comenzó a pagar deudas por 15 mil millones de pesos

El monto corresponde a facturas pendientes con empresas contratistas.

El gobernador del Biobío, Sergio Giacaman, informó que comenzaron a pagar las facturas pendientes con empresas contratistas, luego de que se detectara retrasos por un total de \$15 mil millones.

La millonaria deuda fue dejada por la administración anterior, liderada por Rodrigo Díaz.

Para enfrentar tamaño rezago, el gremio de la Cámara Chilena de la Construcción de Concepción y Los Ángeles solicitó implementar una comisión de trabajo para resolver la situación.

“Tuvimos la primera remesa y estamos pagando las facturas que están impagas; y, por otro lado, queremos, junto a la Cámara Chilena de la Construcción y sus asociados, generar una forma de tra-



La millonaria deuda fue dejada por la administración anterior, liderada por Rodrigo Díaz.

bajo para que esto nunca más vuelva a pasar”, señaló Giacaman en entrevista con radio Bío-Bío.

En ese sentido, el presidente del Comité de Infraestructura de la CChC, Cristian González, valoró la implementación de esta comisión de trabajo.

“En la gestión anterior se esbozó una instancia de este tipo, pero nunca pudimos concretarla. Hoy valoramos la creación de esta comisión, pues el monitoreo a los contratos y proyectos es fundamental para la sostenibilidad de las empresas del sector”, señaló González.

El gobernador informó que en primera instancia se están pagando \$8 mil millones correspondientes a trabajos facturados, mientras que los \$7 mil millones restantes corresponden a trabajos realizados, pero que aún no han sido facturados.